

ONIVAL

WOIGNARUE

HAUTEBUT

Vieil Onival - Les Blancarts

Bulletin d'informations

Bulletin décembre 2017

N° 184

Cérémonie du 5 décembre 2017



Le 5 décembre 2017 avec les anciens de l'UNC, des enfants de l'école avec leurs Maîtres ainsi que le renfort de 16 paras en tenue venus de Seine Maritime accompagné de leur président Mr Gérard Vattré, d'un enfant du pays, Mr Francis Leuillier et de quatre drapeaux. Nous avons célébré « la journée Nationale d'hommage aux Morts pour la France pendant la guerre d'Algérie ».

Après un défilé au tambour jusque l'église, trois gerbes de fleurs furent déposées devant la stèle par la section Para, la section locale UNC et par la Municipalité.

Les enfants de l'école ont chanté la Marseillaise puis après les sonneries officielles, le vice-président Mr Jacques Devillers a procédé au discours.

De retour à la salle polyvalente, la Municipalité a offert le verre de l'amitié ainsi qu'un sachet de friandises aux enfants.

Cinquante personnes ont ensuite partagé le repas à la taverne « Chés troès piots coéchons »

Le président,
Michel Tavernier

Repas de Noël des enfants des écoles



Lundi 18 décembre, Soixante-douze enfants de l'école étaient réunis autour de la table à la salle polyvalente pour le repas de fin d'année.

Après le repas, les enfants ont reçu la visite du Père Noël et comme chaque année, la hotte était remplie de friandises offert par la Municipalité

Noël des Parents d'élèves



ASSOCIATION DES PARENTS D'ELEVES DE WOIGNARUE

Chers habitants, chers parents,

Le premier trimestre de l'année scolaire est terminé

Une période bien agitée pour l'association ; Notre traditionnel repas beaujolais a une nouvelle fois attiré beaucoup de convives et nous les remercions.

Le mois de Décembre a également été chargé en émotion pour nos bambins !

Ils se sont rendus au cinéma du Tréport le 7 décembre pour aller voir « Coco », le dernier Disney. Cette sortie est financée par l'Association avec l'aide de la Municipalité qui offre le transport en bus.

Enfin, le vendredi 22 Décembre, le Père Noël est venu rendre visite à nos enfants pour les gâter ! cadeaux, chocolats, sucreries et crêpes : tout était réuni pour passer un dernier après-midi de détente en compagnie du corps enseignant et périscolaire et des membres de la Municipalité.

A cette occasion, nous remercions le Père Noël de s'être rendu disponible malgré son planning chargé !

La seule ombre au tableau a été la contrainte d'annuler le tour du village en calèche. Les conditions météorologiques étant très mauvaises, nous avons préféré être prudent et nous nous excusons pour ce rendez-vous manqué.

Nous vous souhaitons à tous une excellente année 2018 ! Soyez certains que nous mettrons tout en œuvre pour faire plaisir à vos enfants !

Les membres de l'Association

L'Amicale des Sapeurs-Pompiers fête Sainte Barbe



Cette année la Sainte Barbe s'est déroulée le 9 décembre, les membres de l'amicale des sapeurs-pompiers se sont rendus successivement aux domiciles des Saintes Barbe. Après le défilé avait lieu l'office religieux en l'église Sainte-Marie Madeleine puis le vin d'honneur à la salle polyvalente suivi du traditionnel banquet.

L'amicale des sapeurs-pompiers remercie les Sainte Barbe, Madame Richard Valérie et Madame Dubois Marie-Paule qui ont accepté de représenter leur patronne, la batterie fanfare de Fressenneville pour leur participation au défilé, Messieurs Lejeune et Havi qui ont célébré l'office religieux, Madame Devauchelle Mauricette, adjointe au Maire représentant la Municipalité, la Capitaine Charlotte Leroy, chef du centre de secours de Friville, chef de compagnie Vimeu qui représentait le directeur départemental des services d'incendie et de secours de la Somme, le Lieutenant Jackie Holleville représentant l'Union Départementale des sapeurs-pompiers de la Somme, l'équipe de la Taverne Chés troès piots coéchons ainsi que l'ensemble des personnes qui ont pris part à ce moment de convivialité.

L'amicale des Sapeurs-pompiers remercie les entreprises Patrice Crusel, Bruno Lenglet, Frédéric Richard et le restaurant la Taverne chés troès piots coéchons de leur contribution financière pour la réalisation des calendriers, un grand merci également à vous tous, habitants de Woignarue, Hautebut, Onival pour votre accueil et votre générosité lors de nos différentes sollicitations notamment lors de la vente de calendriers où lors des différentes manifestations organisées durant l'année.

Les membres de l'amicale des Sapeurs-pompiers vous souhaitent de bonnes fêtes de fin d'année et vous adressent leurs vœux pour l'année 2018.

Comme chaque année le téléthon s'est déroulé début décembre avec la participation de l'école Arc en ciel, du club omnisport de Woignarue et de l'Amicale des Sapeurs-pompiers, les différentes manifestations proposées ont permis de récolter la somme de 570€70 au profit de l'AFM Téléthon. Un grand merci à tous les participants pour ce bel élan de générosité.

A l'occasion des fêtes de fin d'année, les collectes de déchets normalement effectuées le lundi sont décalées au 2 janvier pour la commune de Woignarue.

		Période hivernale (du 15 octobre au 14 avril)		Période estivale (Du 15 avril au 14 octobre)	
		Matin	Après-midi	Matin	Après-midi
Lundi		9h à 11h50	14h à 16h50	9h à 11h50	14h à 17h50
Mardi					
Mercredi		9h à 11h50	14h à 16h50	9h à 11h50	14h à 17h50
Jeudi		9h à 11h50	14h à 16h50	9h à 11h50	14h à 17h50
Vendredi		9h à 11h50	14h à 16h50	9h à 11h50	14h à 17h50
Samedi		9h à 11h50	14h à 16h50	9h à 11h50	14h à 17h50
Dimanche					

à compter du 2 janvier 2018

■ Equipement fermé

Déchèterie d'Ault

Les membres du Comité des Fêtes se joignent à moi pour remercier toutes les personnes participant aux manifestations de l'association et pour vous souhaiter d'excellentes fêtes de fin d'année. Joyeux Noël et Bonne Année à toutes et à tous.

Le Président: Patrice Crusel

JANVIER 2018

Samedi 6	Galette des rois (14h00 à 15h00 salle de musique)
Vendredi 12	Assemblée générale des Sapeurs-pompiers
Dimanche 14	Vœux du Maire (11h00 salle Charles Lecat)
Jeudi 18	Galette des Aînés + assemblée générale (salle Charles Lecat)
Samedi 27	Vœux des Sapeurs-pompiers (salle Charles Lecat)
Mardi 30	Assemblée générale du Jumelage (salle de mairie)

Etat civil

AMOURETTE Théo le 1^{er} décembre 2017 à Abbeville

Commande Galette des Rois

Nom :

Prénom :

Galette de 8 parts :

Nombre « framipane » : X 9 € =

Nombre « pommes » : X 9 € =

TOTAL A PAYER =



GALETTE DES ROIS

Chers parents, chers habitants de Woignarue. Le 8 janvier 2018, nous fêterons l'épiphanie, l'occasion de partager un moment gourmand en famille ou entre amis.

A cette occasion, l'Association des parents d'élèves de Woignarue organise une vente de galettes des Rois :

LE SAMEDI 13 JANVIER 2018

Votre commande sera à retirer entre 14h et 15h à la salle des associations (cantine).

Livraison possible pour les personnes ne pouvant se déplacer. Nous vous remercions pour votre participation.

Les membres de l'Association

PS : Vous trouverez ci-contre un bon de commande à retourner à un membre de l'Association ou directement dans la boîte aux lettres des parents d'élèves (au-dessus de celle de l'école)

Votre commande devra être accompagnée de votre règlement pour le mercredi 10 janvier 2018

Rappel sur le recensement de la population

Nous vous rappelons que celui-ci aura lieu du jeudi 18 janvier 2018 et se terminera le samedi 17 février 2018

Nadia El Hafsi Jacques procédera au recensement sur les hameaux d'Hautebut et d'Onival et **Sophie Becquet** sur la commune de Woignarue.

vous pourrez les reconnaître grâce à leur carte d'agent recenseur que voici :



Dimanche 14 janvier à 11 h 00
Vœux de la Municipalité à la population
à la salle polyvalente Charles Lecat